HÔPITAL NORD

en milieu hospitalier Le service civique

En ceue maunee u cu, i riupital Nord est investi par une vingtaine de jeunes arborant des tee-shirts orange fluo. Qui sont-ils? Ils sont ce que la jeunesse compte d'engagement citoyen et de solidarité. En effet, ils viennent d'achever leur service civique à l'APH-HM (Assistance publique hópitaux de Marseille), ce qui signifie qu'ils se sont portés volontaires via l'association Unis-Cité pour servir l'intérêt général en milieu hospitalier durant plusieurs mois.

La cérémonie de remise des diplômes s'est tenue dans les locaux du service de radiologie pédiatrie, en présence de Jean-Paul Segade, directeur général de l'AP-HM et de Bernard Michel-Bechet, président d'Unis-Cité. Ce dernier a notamment rappelé que le cœur de cet engagement était de "mettre l'humain au centre des choses".

L'ambiance était joyeuse puisqu'on inaugurait également une fresque réalisée par huit jeunes dans le cadre de l'aménagement des lieux de vie. Cet embellissement des locaux de l'hôpilissement des locaux de cette matinée d'été, l'Hôpi

tal a été salué par Christophe Got, directeur de l'Hôpital Nord.

L'objectif était de rendre plus chaleureux ces lieux accueillant essentiellement des enfants qui peuvent tro²uver long le temps passé dans la salle d'attente...
Aussi huit jeunes, accompa-

Aussi huit jeunes, accompagnés du graphiste Croate Goran, ont en l'espace de deux mois décoré les murs de tout le service autour du thème de la mer et de la banquise (grâce au soutien financier de la Caisse d'épargne).

Jean-Paul Segade a souligné l'importance de ce projet, car il contribue à "faire oublier aux enfants leurs maladies", ne serait-ce qu'un instant, ce qui en soi est un vrai "petit supplément d'âme". "L'environnement du patient est un enjeu capital" a également fait remarquer Bernard Michel-Bechet.

Après les enfants, place aux femmes ? Un appel a été lancé pour poursuivre cette fresque dans le service d'imagerie de la femme.





La cérémonie de remise des diplômes s'est tenue dans les loca du service de radiologie pédiatrie. /PHOTO LA PROVEI

"Çela m'a rappelé mon enfance"

Natmoin a 23 ans et est titulaire d'un baccalauréat STL (Sciences et Techniques de Laboratoire). Il fait partie des huit jeunes qui ont œuvré à l'aménagement des lieux de vie. Il s'agissait donc principalement d'égayer les locaux comme les salles d'attente, couloirs... afin de les rendre plus chaleureux. Natmoin a ainsi pleinement participé à la confection de la fresque, et répond aux questions non sans humour et, peut-être, avec nostalgie.

■ En quoi consistait ta mission?
- On voulait donner de la vie à ces couloirs. On a eu deux mois et emi pour faire cette fresque sur tous les murs du service.

■ - Qu'est-ce qui t'a marqué ? - C'est difficile comme question. Mais je dirais voir la joie dans les yeux des enfants qui ont vu la fresque ! ■ Est-ce que ça t'a plu? - Énormément... Je suppose que c'est mon côté "grand enfant" ça m'a rappelé mon enfance.